



あさお インフォメーション

Information

保護者・地域の皆様へ
神奈川県立麻生養護学校
令和4年9月1日発行
担当：永田 松岡

A高 3年生 修学旅行

7月にA高3年生は、横浜・みなとみらい方面に修学旅行（1泊2日）に行きました。1日目は、横浜ロイヤルパークホテルのレストランで昼食を食べました。おしゃれなクラシック音楽が流れている中、コース料理を食べました。その後、クイーンズスクエア横浜でディズニーストアやスヌーピーストアなどのお店で買い物をして楽しみました。次にスカイガーデン（展望台）に移動。天気にも恵まれ、展望台からは観覧車や海、船などを一望できました。宿泊は、横浜ロイヤルパークホテル。高層階からの夜景も美しく、おしゃれなホテルライフを楽しみました。

2日目は、朝から横浜トリックアートクルーズに行きました。アシカやハゲタカなどのトリックアートを背景に写真を撮りました。みんなトリックアートの不思議な世界に魅了されていました。昼食は、ハードロックカフェ横浜。ロックな音楽を聴きながら、その雰囲気にはまりました。感染症対策で少々行程が変わりましたが、思い出に残る修学旅行になりました。（A高3年 松原）



部活動・大会の報告

8月5日(金)に特体連バスケットボール夏季大会3部が開催されました。麻生養護学校からはバスケットボール部(麻生校舎4名、分教室3名)が出場し、本郷特別支援学校、小田原養護学校と対戦し、結果は1勝1敗で準優勝でした！みんなもいい汗かかないかい？！部員募集中です！！（部活・同好会係 宮司）



つながる！あさお

ペアダンスチャレンジ

6月11日(土)に、『一般社団法人ピッカ』の主催で『ペアダンスチャレンジ』が行われました。当日は、卒業生も含め15名の子どもたちが体育館に集まりダンスを楽しみました。ステージやCM、映画にも出演しているダンサー、キハラリュウさんが登場しました。

プロのダンサーの登場に、会場は拍手・拍手・拍手の大盛り上がりでした。アシスタントには、リーさんというとても可愛いダンサーが駆けつけてくれました。リュウさんとリーさんによるダンス教室は最初からエンジン全開で、子どもたちも汗をいっぱいにかいてダンスを楽しんでいました。教室の中で練習したダンスをステージの上で発表したのですが、リュウさんもリーさんも驚くぐらい、みんな上手に踊ることができました。笑顔いっぱいのダンス教室でした。（余暇支援 野田）



王禅寺町内会主催 夏休み親子木工教室

8月21日(日)王禅寺町内会主催で親子木工教室が麻生養護学校で行われました。

王禅寺町内会の親子16組と麻生養護学校の親子4組、王禅寺町内会のボランティア約10名で各家庭からリクエストのあった本箱や巣箱、椅子を手作りしました。徐々に持つのこぎりや金槌に苦戦しながらも、木工を通して親子や地域住民ボランティア、麻生養護学校の生徒や教員とのつながりを深められるイベントとなりました。

（支援・連携 GL 宮澤）



9月5日(月) 17:20 かわさきFM「ミュートンキャンパス」 に出演します！

高等部アートコース音楽グループの活動内容の紹介がラジオで生放送されます。

ぜひご視聴ください！（音楽グループ 篠田）

今年度の学校目標は「つなぐ」「社会貢献」がキーワードになっています。学校の取組を「つながる！あさお」というコーナーで紹介していきます。